

Apresado en La Paz: Detención de Poeta Chileno Preocupa a Los Escritores

● Sech envió cablegramma al Ministerio del Interior de Bolivia.

La Sociedad de Escritores de Chile envió ayer un cablegramma al Ministerio del Interior de Bolivia, expresándole su preocupación por la detención de que fue objeto en La Paz el poeta nacional Aristóteles Espíñola.

Ese hecho fue conocido en Chile por versiones cablegráficas y suscitó la reacción de la ciudadanía. El texto del comunicado señala:

"Ante la detención del escritor chileno Aristóteles Espíñola, ocurrida en Bolivia, en días recientes, la Sociedad de Escritores de Chile dirige al señor Ministro del Interior de Bolivia información sobre los motivos que la produjeron y sobre el estado en que se encuentra el escritor, quien se ha destacado como uno de los poetas jóvenes de mayor relevancia en Chile y desde su cargo de director de la Sech ha sido constante embajador por la paz y la justicia en nuestro país".

Firman la nota Pío Díaz, presidente interino, e Israel Velasco, se-

El hombrecillo de los cuentos, de Ernesto Langer M. [artículo].

Libros y documentos

AUTORÍA

Massone, Juan Antonio, 1950-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El hombrecillo de los cuentos, de Ernesto Langer M. [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)